

Tras conversación telefónica en que habrían abordado disputa por tierras raras:

Trump y Xi acuerdan avanzar en negociaciones ante tensión comercial

AGENCIAS/EYN

El Presidente de Estados Unidos, Donald Trump, y el mandatario de China, Xi Jinping, hablaron el jueves, en un momento en que las tensiones comerciales enturbian las relaciones entre las dos economías más grandes del mundo.

La llamada —la primera anunciada públicamente desde que Trump regresó a la Casa Blanca en enero— se produjo después de que Beijing y Washington se acusaran mutuamente de poner en peligro un acuerdo de tregua sellado en Gi-

nebra el mes pasado. En la conversación de ayer se acordó continuar con las negociaciones para resolver las disputas arancelarias, como también el suministro de tierras raras, uno de los temas que ha estado en el centro de las discusiones.

Mandatario estadounidense reconoció que la relación comercial con la nación asiática se había desviado un poco, pero afirmó que ahora "estamos en muy buena forma con China".

Trump reconoció que la relación comercial con China se había desviado un poco, pero afirmó que ahora "estamos en muy buena forma con China y el acuerdo comercial". Añadió que se realizarán negociaciones adicionales "de breve" en "un lugar por determinar".

El secretario del Tesoro estadounidense, Scott Bessent; el secretario de Comercio, Howard Lutnick, y el representante comercial, Jameson Greer, serán los negociadores de Trump en las conversaciones.

"Este es un asunto muy complejo, y lo resolvimos", declaró Trump a la prensa en el Despa-

cho Oval. "Estábamos resolviendo algunos puntos, relacionados principalmente con los imanes de tierras raras y otros asuntos".

De acuerdo con la versión de Beijing, el Presidente chino, Xi Jinping, afirmó en la llamada telefónica que ambos países deben "eliminar todo tipo de perturbaciones", incluyendo "sabotajes", para que las relaciones vuelvan a la "senda correcta".

"Corregir el rumbo del gran barco de las relaciones chino-estadounidenses requiere que lo gobiernemos bien y que establezcamos su dirección, sobre todo para eliminar todo tipo de interferencia e incluso destrucción", declaró el

jefe de Estado chino, según unas citas reproducidas por la agencia estatal de noticias Xinhua.

Según la agencia estatal, que destaca que fue Trump quien solicitó la llamada, Xi aseguró en la conversación que el diálogo y la cooperación son "la única opción correcta para China y Estados Unidos".

El líder chino también dijo que ambos países tienen que "aprovechar al máximo" el mecanismo de diálogo económico y comercial establecido y "tratarse con igualdad, respetar las preocupaciones de la otra parte y buscar resultados beneficiosos para ambos".



Banco Central Europeo recorta sus tasas de interés

El Banco Central Europeo (BCE) disminuyó su tipo de interés de referencia (el de depósitos) en 25 puntos básicos, hasta el 2%, mínimo desde finales de 2022, tras el séptimo recorte consecutivo y octava en el actual ciclo bajista de su política monetaria.

La presidenta del BCE, Christine Lagarde, detalló que la decisión fue, "casi por unanimidad", bajar los tipos de interés en un cuarto de punto porcentual y que "solo un miembro no apoyó la decisión".

Lagarde dijo que el actual nivel de los tipos de interés del 2% les deja en una buena posición y que "llegan al final del actual ciclo" bajista de su política monetaria, que comenzó en junio de 2024.

El BCE confía en estos momentos en que podrá lograr su objetivo de inflación del 2%, a medio plazo, según su presidenta.

"Estamos bien posicionados. Estamos en buen lugar" para lograr ese objetivo de inflación, consideró la presidenta del BCE.